
 連日の猛暑続きで、体調を崩しやすい時期となってきました。連休もあけ、 
心身共にリフレッシュ出来ましたでしょうか？まだまだ暑い日は続きますので、 
こまめな水分補給や十分な睡眠を取るよう心掛けてください(；・｀д ・´) 

☆今月の社員紹介☆
 毎月各チームの正社員・パートさん1名ずつを紹介します！ 
普段なかなかお会いできない人たちにも知ってもらえるチャンスです！ 
(今回はパートさん不在部署の為、正社員と正社員候補の2名の紹介です) 

劉 陸成 (2014年4月入社) 
①真面目のA型 
②映画鑑賞・体を動かす事 
③さんま 
④ワイルド・スピード、スーパーコンボ 
⑤疲れた時の温泉が最高です 

今月は営業調達T！ 
質問内容は以下の通りです☆ 
①私ってこんな人！ 
②趣味は？ 
③好きな芸能人は？ 
④今みんなにこれを薦めたい！ 
⑤最後に一言・・・。 

川田 洋平 (2019年3月入社) 
①適当、大ざっぱ、社交的 
②温泉 
③桐谷美玲 
④パステルのプリン、ケーキ 
⑤名古屋の美味しいお店を教えてください 

ご協力 
ありがとう 
ございました・・・！ 



70周年記念特集 
～AVEX今昔物語～ 

エイベックス70周年を記念し、会社の歴史とその当時の社会の出来事を振り返り、 
歴史の移り変わりを感じてもらいます！ 

第3回目は 
1962年です！ 

この年、世間では・・・？ 

「世界初の人口１０００万人の都市が誕生する」 
 東京都統計局の発表により、東京の人口が1000
万人を突破しました。これは世界で初めての「1000
万都市」となり、終戦時の３４９万人から１７年で倍 
以上に増加しました。 
 要因は他県他地域からの流入・転入によるものと
言われています。 
 人口の急激な増加により、通勤ラッシュや交通 
渋滞、そして特に問題となった住宅不足が深刻化 
しました。そして産業の発達による自動車の増加で 
大気汚染公害も問題視されるようになりました。 

「ミシン・映写機から、自動車部品への変革…」 
 当時「加藤精機」(107号参照)だった当社では、
ミシン部品や映写機シャフトが主力となって 
いました。しかしミシン事業の低調や映写機 
からビデオ機器への切り替わりにより、業績 
は低迷していきました。 
 そんな中で「パブリカ」や「クラウン」といった 
自動車が売れるようになり、それに合わせ 
自動車部品の需要も伸びていました。当時の 
加藤一明社長や明彦専務(現会長)が外注先 
を訪問して仕事を探し、そして見つけた一つ 
が正に「自動車部品の製造」だったのです。 
 ここから主たる業務が「ミシン」から「自動車 
部品」へと変わっていったのです。 

そんな中 
エイベックスは…？ 



☆間違いさがしコーナー☆ 

社内の写真を2枚見比べ、5つの間違いを見つけましょう。全て見つけ、解答を総
務経理部門まで出して頂いた方の中から抽選で素敵なプレゼントが当たります！ 
是非ご参加ください！！ 

前号の答えは・・・！ 

今月は1名様に 
5000円お食事券を 
プレゼントします！！ 

正

誤

・掲示物に写真が混ざっている 
・お茶の紙パックが混ざっている 
・ミニカーがマウスになっている 
・緑帽の有無 
・パンフレットの有無 



東海三県AVEX紀行 

 奇数・偶数月の交互でお届けする隔月企画。今月は偶数 
月となります、社員おススメのお店・スポットを紹介します！ 

～伝言板～ 

偶数月

「にぎわいの森 Inabe Hutte」 
〒511-0498 

いなべ市北勢町阿下喜31番地 
http://www.inabe-gci.jp/ageki/index.html 

(全店火曜定休日) 

多度品質T：長谷川信太郎さんがおススメする「にぎわいの森 
Inabe Hutte」は、今年の5月18日にグランドオープンしたばか
り！いなべ市役所の新庁舎に隣接し、まちづくりの拠点として 
飲食店や農家の方々と連携をしている、新たな商業施設です。 

 エリア内にはカフェやパン屋さん、フードブティック・・・更には 
ブドウ園まで！お天気の良い日にはピクニックゾーンでのんびり 
過ごすのもアリかも・・・(*´ω `*) 

 通常営業より延長した大人な雰囲気の中 
行われるミニコンサート・・・！ 
是非今年の夏の締めくくりに 

いかがですか？？ ＼ ／ 

 8月21日から9月3日の10日間、中小企業家同友会から 
インターンシップとして学生4名を受入れます。時間は 
9時～16時で、22日から26日は本社、27日から2日は多度 
工場での受入れを予定しています。 
 また26日から30日の5日間は、椙山女学園大学より1名 
を受入れます。今後の受入れも順次展開していきますの 
で、皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。 
 


